

40. Dufferin, depuis le bout de l'égout existant jusqu'à une distance de 300 pieds au coût approximatif de \$2,400, le tout payable par les propriétaires;

50. Mitcheson, pour compléter l'égout existant, coût approximatif \$900 dont \$100 payables par la Cité.

Résolu: De concourir dans ces rapports, la quote-part de la Ville devant être imputée sur le crédit voté pour égouts.

3.—Soumis des rapports de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, recommandant

10.—De voter \$38 pour mettre en ordre l'égout privé du poste des pompiers No 5;

20.—De voter une somme de \$500 pour payer des experts re production de l'électricité par la combustion des vidanges.

Résolu: Que ces deux rapports soient adoptés, lesdites sommes de \$38 et \$500 devant être imputées sur les arrérages de taxes de 1905.

4.—Proposé par M. l'échevin L.-A. Lapointe, et

Résolu: Que la somme de \$3,800 soit prise sur les arrérages de taxes de 1905 et appliquée à la construction de trottoirs permanents.

5.—Soumis des rapports de la Commission de la Voirie, recommandant

10. De construire des trottoirs permanents dans certaines rues au coût de \$2,422, dont la moitié payable par la Cité et l'autre moitié par les propriétaires, la quote-part de la Ville devant être imputée sur le crédit voté pour trottoirs;

20. De voter une somme additionnelle de \$1,530 pour construire un trottoir permanent en mastic d'asphalte au lieu de dalles et de goudron sur le côté Ouest de l'Avenue Laval, la quote-part de la Ville, à savoir \$765, devant être imputée sur le crédit voté pour trottoirs.

30. De construire des trottoirs permanents dans plusieurs rues au coût approximatif de \$23,868, dont la moitié payable par les propriétaires, et l'autre moitié par la Cité, la quote-part de la Cité devant être imputée sur le crédit voté pour trottoirs.

40. De prendre la somme de \$2,020 sur le montant voté pour construire un trottoir permanent sur les deux côtés de la rue Chatham et d'employer ce montant à construire un trottoir permanent sur le côté Est de la rue St-Martin, depuis la rue Notre-Dame à la rue St-Jacques, la moitié de cette somme payable par les propriétaires intéressés et l'autre moitié par la Cité.

Résolu: De recommander au Conseil d'adopter ces rapports.

6.—Soumis des rapports de la Commission de la Voirie, recommandant

10. D'ajouter une somme de \$12,000 à celle de \$14,000 déjà votée pour paver la rue Saint-Jacques, depuis mi-chemin entre les rues Versailles et Lusignan, jusqu'à la rue des Seigneurs inclusivement, ladite somme devant être imputée sur les arrérages de taxes de 1906.

20. De voter une somme de \$5,180 pour le pavage de la rue des Seigneurs, depuis la rue William à la rue Notre-Dame, ladite somme devant être prise sur arrérages de taxes de 1905;

30. Demandant que soit votée une somme de \$22,355 pour la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, la quote-part de la Cité, à savoir, \$11,177.50, devant être payée au moyen du virement d'un montant du même crédit voté pour paver la rue Saint-Jacques entre la rue Metcalfe et la rue St-Ferdinand, quartier St-Henri.

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver ces rapports.

7.—Il est alors proposé par M. l'échevin L.-A. Lapointe, et

Résolu: Que la somme de \$1,500 soit prise sur les arrérages de taxes de 1905 et mise à la disposition de la Commission de la Voirie pour continuer le pavage de la rue Gosford, depuis la rue St-Louis jusqu'à la rue Craig.

8.—Lus et confirmés le rapport et le procès verbal de la sous-commission des Propriétés civiques, du 15 juillet.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

40. Dufferin street, from the end of the existing sewer to a distance of 300 feet, at an approximate cost of \$2,400, the whole to be paid by the proprietors;

50. Mitcheson street, to complete the existing sewer, at an approximate cost of \$900, out of which \$100 is payable by the City.

Resolved: To concur in said reports, the City's share to be charged against the appropriation voted for sewers.

3.—Reports from the Fire and Light Committee, recommending:

10. That \$38 be voted to repair the private drain of No. 5 fire station;

20. That \$500 be voted to pay experts concerning the incineration of garbage for the production of electricity.

Resolved: That the two above reports be adopted, the said sums of \$38 and \$500 to be charged to the arrears of taxes for 1905.

4.—Moved by Ald. L. A. Lapointe, and

Resolved: That the sum of \$3,800 be taken from the arrears of taxes for 1905, and applied to the laying of permanent sidewalks.

5.—Submitted reports from the Road Committee recommending:

10. That permanent sidewalks be constructed in certain streets at a cost of \$2,422, one half payable by the City and the other half by the proprietors; the City's share to be charged against the appropriation voted for sidewalks.

20. That an additional sum of \$1,530 be voted to construct a permanent sidewalk with asphalt mastic, instead of flagstone and coal-tar, on the West side of Laval avenue, the City's share, to wit: \$765, to be charged against the appropriation voted for sidewalks;

30. To lay permanent sidewalks in several streets at an approximate cost of \$23,868, half of which is payable by the proprietors and the other half by the City; the City's share to be charged against the appropriation voted for sidewalks;

40. To take the sum of \$2,020 from the amount voted for a permanent sidewalk on both sides of Chatham street, and to apply said amount to the laying of a permanent sidewalk on the East side of St. Martin street, from Notre-Dame to St. James street, half of said sum to be paid by interested proprietors and the balance by the City.

Resolved: To recommend to Council that said reports be adopted.

6.—Submitted reports from the Road Committee recommending:

10. That a sum of \$12,000 be added to the sum of \$14,000, already voted for the paving of St. James street, from halfway between Versailles and Lusignan streets to Seigneurs street inclusively, the sum to be charged against the arrears of taxes for 1906.

20. To vote a sum of \$5,180 for the paving of Seigneurs street, from William to Notre-Dame street, the said sum to be taken from the arrears of taxes for 1905.

30. Asking that a sum of \$22,355 be voted for the construction of permanent sidewalks in certain streets, the City's share, to wit: \$11,177.50 to be paid by the varying of an appropriation of the same amount, voted for the paving of St. James street, between Metcalfe and St. Ferdinand street, St. Henry ward.

Resolved: That the Council be asked to concur in said reports.

7.—It was then moved by Ald. L. A. Lapointe, and

Resolved: That the sum of \$1,500 be taken from the arrears of taxes for 1905 and be placed at the disposal of the Road Committee, to continue the paving of Gosford street, from St. Louis to Craig street.

8.—The report and minutes of the sub-committee on Civic properties, dated the 15th of July were read and confirmed.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.